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À convite do vereador Marcos Arlindo Pereira (PV), o secretário Municipal de Meio 

Ambiente e Urbanismo, Luís Eugênio de Moura, apresentou na noite desta terça-feira, 

9, durante a reunião da Câmara, o Projeto de Revitalização da Praça Silviano Brandão 

(Praça da Igreja Matriz). 

  

O projeto foi desenvolvido pela Secretaria e por um estagiário. Segundo o secretário, 

várias reuniões foram feitas para discussão do novo projeto: “Viçosa cresceu e houve 

um gande aumento do número de veículos e nós teremos que mesclar esse espaço com 

outros interesses.” 

  

Todo o projeto foi apresentado na forma de slides, com a praça computadorizada em 

3D. As principais justificativas apresentadas para a reforma foram a necessidade de uma 

área de lazer, que a praça não tem proporcionado, a insatisfação da população, o 

intercâmbio sócio cultural, melhoria do trafégo de veículos e o uso impróprio da área 

como depósito de lixo. 

  

As principais modificações propostas são: ampliação de 3 vagas para 10, no 

estacionamento da Igreja; os táxis seriam colocados do lado de dentro, ao lado das 

árvores, para permitir maior fluxo de veículos; a retirada dos canteiros para nivelar o 

espaço da praça, e a realocação da estátua de Arthur Bernardes; academia para a terceira 

idade; parquinho infantil; mesas de xadrez e dama; entre outras melhorias. 

  

O destino do Coreto ainda não foi definido, podendo ser demolido para a construção de 

um banheiro público, ou transformá-lo em um centro de informações turísticas ou, 

ainda, em um stand de venda de artesanato. 

  

  



Sobre a questão da segurança na praça, já está em fase de licitação a contratação de um 

segurança para ficar no local no período noturno. 

  

Finalizando a apresentação, foram expostos os gastos para que a obra seja realizada, 

dando um total de 95.000 reais. 

  

Os vereadores comentaram sobre o projeto, fizeram perguntas e parabenizaram a 

iniciativa da Secretaria. O vereador Marcos Nunes (PT) questionou se a praça precisa de 

cuidado ou de reforma: “Se a praça está descuidada, simplesmente reformar sem efetivo 

para cuidar, quem garante que depois da reforma ela será cuidada?”, salientou. 

  

O vereador João Batista Teixeira (PR), presidente da Casa, completou Marcos dizendo 

ser uma preocupação pertinente, mas afirmou: “Quando se cria um ambiente digno, ele 

é respeitado". 

  

 

  

 


